



Sitzungsprotokoll vom [31.10.2023]

Anwesend: 19

Alex Hermann	Alicia Friedrichs	Christof Häußler
Cora Schmetzer	Felix Hemminger	Felizian Lux
Katrin Neudek	Konstantinia Andreadou	Lara Krapp
Lisa Thewes	Lucia Villani	Melissa Riedle
Nadine Kunz	Sarah Braun	Steve Wenzel
Thomas Schlüter	Tim Forster	Aileen Piecha
Jan Kurzaj	Vallentin Hüll	

TOP 1: Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit

Die Begrüßung erfolgt durch den Vorstand. Es sind 19 Stimmberechtigte Mitglieder anwesend. Der Fachschaftsrat ist somit beschlussfähig.

TOP 2: Genehmigung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wird einstimmig angenommen.

TOP 3: Genehmigung des Protokolls vom 24.10.23

Das Protokoll wird mit 0 Enthaltungen angenommen.

TOP 4: Gremienberichte

Stupa:

- Beschwerde, dass FS N nächstes Jahr billigeren Transporter, am besten von der Uni ausleihen soll

- Neue Asta Mitglieder: Lucia Villani, Christof Häusler

- Neu in QSM-Kommission: Melissa Riedle, Theresa Kunz, Sarah Paulus

Stellvertretung.: Nadine Kunz, Alicia Friedrichs

- Neu in Schlichtungskommission: Silvia Mair

- Neu in Gleichstellungskommission: Aileen Piecha

- Neu in Redaktionsbeirat: Vallentin Hüll

- Neu in Fakrat: Sarah Paulus

- Wenn wir in Zukunft wissen, dass unser TMS-Termin ungeschickt ist, können wir auch einen Finanzantrag versuchen

Christof H.:
Nächste Woche kommt die neue TMS-Bar

TOP 5: AKs

AK TMS

- Mehr drauf achten, wer hinter Bar steht (Vielleicht Briefing?)
- Bei unserer TMS haben wir plus gemacht
Genaueres nächste Woche
- Aufräumen verteilen wir Aufgaben damit es geregelter ist -> gerne mehr Enthusiasmus
- Nächste TMS eigener Schichtplan fürs Aufräumen – verpflichtend?

Ak Homepage

Steckbrief fehlt von AK-Freizeit und Ilias-Seite

- Bilder von den Leuten aus den Gremien (für Interwebs)
- Allgemeine Zustimmung

Ersti-Hütte

Brauchen nochmal eine Sitzung vor Freitag?
Donnerstagabend schreibt Marvin in die Gruppe
(Nachtrag: Wurde keine Sitzung abgehalten)

Kneipentour

- Lief gut
- kamen nicht alle
- Insta nächstes Mal bitte richtige Treffpunktzeit posten
- Mit Mastern gab es ein paar Ungereimtheiten
- Sonst richtig gutes Feedback
- Brauchen bessere Kommunikation
- Großen Dank an die WiSos für ihre Hilfe
- Nächstes Jahr wäre es trotzdem schöner, wenn wir es auch ohne schaffen
- Die Uhrzeit rein schreiben, wie lang es geht
- Klarmachen, das die Erstis nicht einfach so kommen/gehen sollen
- Gratis-shot nicht möglich bitte mehr Alkohol nächstes Mal mitnehmen
- Ribi hat die Reservierung vergessen - nächstes Mal nicht über Insta?
- Faust fest mit reinnehmen

Ak Teamhütte für SS 24

- Feli und Lisa stellen sich bereit

TOP 6: Hohenheimer Lehrpreis

Wir entscheiden uns für:

Monika Gibis

- ➔ Vorschlag von Chris, der das weiterverfolgen wird

TOP 7: Charity Christmas market

- Veranstalter ist Ak N
 - 50% von den Einnahmen spenden
 - Brauchen Leute für Schichten 11.12.23 Nachmittag bis Abend
- Organisation: Melissa Riedle und Tim Forster

TOP 8: Sonstiges

Markt der Möglichkeiten

- Haben einen Platz
- 10 bis 11 Aufbau 15 bis 16 Abbau
- Haben wir jemanden für Schichtplan? Außer Chris
- Kekse machen? Wenn dann mit Inhalts Stoffe etc.
- Könnt auch backen ohne Schicht

TMS 17.11. Ak N

- Marvin hat mit ihnen geredet
- Keine Außen-Bar und keine Security
- Von 20:30 Uhr bis 01.00 Uhr
- Schichtplan kommt
- Bitte eintragen

Herr Huber und Studienkoordinatoren wollen mit uns in Kontakt treten mit Sitzung etc. am 21.11 einmal und am 14.11. statt 28.11 (wie das Meinungsbild ergab).
Stimmen dafür: 16

Überlegung: Kooperation mit Cafete, um in Kontakt mit International Students zu treten
Aber halt schwer zu integrieren

Bierflaschen bitte nicht stehen lassen beim HS 35

- Kittel kommen Donnerstag
- Bitte in Ersti-Gruppen schreiben, dass alle Größen wieder da sind

SchnuFa: Pizza und Bier, Softgetränke gratis
Alte Präsentationen wieder benutzen

Lara Krapp
Vorsitzende/r



Tim Forster
Protokollant

